



Adrian Heim, Falkenstraße 26, 85757 Karlsfeld

An den
1. Bürgermeister
der Gemeinde Karlsfeld
Herrn Stefan Kolbe
Gartenstraße 7
85757 Karlsfeld

Karlsfeld, den 02.06.2019

CO2-Kompensation bei Flugreisen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wie mittlerweile allgemein bekannt trägt der Flugverkehr im erheblichen Maße zur Klimaerhitzung bei. Flugreisen sollten daher möglichst vermieden werden. Bei nicht vermeidbaren Flugreisen sollte das erzeugte CO2 auf freiwilliger Basis durch die Förderung von Klimaschutzprojekten kompensiert werden.

Ich bitte daher um Auskunft, ob es in der Gemeinde Karlsfeld schon gängige Praxis ist, für Flugreisen entsprechende Kompensationszahlungen an Organisationen wie z.B. Atmosfair zu leisten. Falls nicht, stelle ich hiermit den **Antrag an den Hauptausschuss oder Gemeinderat**, in Zukunft für alle dienstliche Flugreisen und insbesondere auch für alle offiziellen Teilnehmer von Reisen in unsere Partnerstadt Muro Lucano die durch die Flugreisen erzeugten CO2-Mengen zu kompensieren.

Die Auswirkungen auf den Haushalt sind gering. Für einen Hin- und Rückflug nach Neapel empfiehlt Atmosfair z.B. einen Kompensationsbeitrag von 10 Euro (bei Flug in Economy). In Zeiten, in denen manche Städte und Gemeinden bereits den „Klimanotstand“ ausgerufen haben, sollten wir hier mit gutem Beispiel vorangehen und diese Kompensationsbeiträge zahlen.

Mit freundlichen Grüßen

Adrian Heim

Fraktionsvorsitzender
Bündnis für Karlsfeld

Fraktion Bündnis für Karlsfeld
c/o Adrian Heim, Falkenstraße 26, 85757 Karlsfeld
Tel. 08131/98482
Fax: 08131/907013
email: adrian.heim@buendnis-fuer-karlsfeld.de

c/o Mechthild Hofner, Heuweg 6, 85757 Karlsfeld
Tel. 08131/93098

email: mechthild.hofner@buendnis-fuer-karlsfeld.de